

時代が変わっても受け継ぎたい 日本の伝統文化「正月飾り」



大丸藤井セントラルは11月1日より、正月飾り（しめ飾り・和紙飾り・水引飾り・門松など）を種類豊富に展開しております。私たちは日本社会が古来から長年にわたり形成してきた慣習、工芸などの、わが国独自の優れた文化に誇りと自信を持ち、先人達が綿々と培ってきた伝統をしっかりと受け継ぎたいとの思いから、今後も販売を通して日本の伝統文化を守っていきたいと考えております。

《正月飾りとは？》

正月飾りは歳神様を家にお迎えし祝うため、昔から年始に飾られてきました。歳神様とは、先祖の集合霊のことで、年の初めにやってきてその年の家族の健康や五穀豊穡を約束してくれる神様と言われています。そのため、歳神様を心から歓迎する準備としてお正月にはしめ飾りを飾るのが良いとされています。

《最近の動向》

しめ飾りにも流行りがあり、最近の傾向として若い世代には季節のオブジェを飾る感覚でおしゃれなしめ飾りが人気です。また、以前と比較してマンション住まいの方が増加したことも影響し、最近では小ぶりのタイプが人気傾向にあります。札幌在住の作家さんの作品も並ぶため、その商品をお買い求めに遠方からお越しいただくお客様も多くいらっしゃいます。量販店にはない個性的なものや珍しい商品を取り入れているため、毎年売り上げを伸ばしています。

ぜひ、ご高覧頂けましたら、幸いです。

【お問い合わせ先】

大丸藤井セントラル株式会社 販売支援課

TEL：011-231-1131 FAX：011-231-2449

<https://www.daimarufujii-central.com/>